



Anuncia COM el Abierto de Flag Football Mexicano

María José Alcalá, presidenta del COM, anunció la séptima edición del Abierto Mexicano de Flag Football que se llevará a cabo el 28 y 29 de mayo en la Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixiuhca. "Es importante tener un acercamiento a este deporte rumbo a los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028", dijo.

El anuncio de este deporte, por primera vez realizado en las instalaciones del Comité Olímpico México, se debe a que el flag football fue incluido en la lista de los Juegos Olímpicos de 2028. "Es parte de las estrategias para que no incorporemos este deporte meses antes de la justa en Los Ángeles. Se debe reconocer a todos estos atletas pues ahora somos subcampeones mundiales en las categorías varonil y femenil", apuntó.

El anuncio de este deporte, por primera vez realizado en las instalaciones del Comité Olímpico México, se debe a que el flag football fue incluido en la lista de los Juegos Olímpicos de 2028. "Es parte de las estrategias para que no incorporemos este deporte meses antes de la justa en Los Ángeles. Se debe reconocer a todos estos atletas pues ahora somos subcampeones mundiales en las categorías varonil y femenil", apuntó.

El Abierto Mexicano se realizará en las divisiones infantil, juvenil y abierto, además de las modalidades femenil, varonil y mixto. También se espera que sea una oportunidad para que universidades de Estados Unidos encuentren talentos y otorguen becas a jóvenes mexicanos.

Juan Carlos Vázquez, organizador del Abierto Mexicano de Flag Football, señaló que "esto es una ventana" para que vean el talento de los tricolor. Detalló que serán las universidades las encargadas de elegir los cupos para las posibles becas. "Con que tengamos a una jugadora becada ya será un triunfo".

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/01/18/deportes/anuncia-com-el-abierto-de-flag-football-mexicano-6980>